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№ 32, построенной в 1936 году. 
Завершить работы планиру-
ем в декабре текущего года. Го-
товим два проекта капремон-
тов школ № 33 и № 70 и проект 
новой школы. В 2024 году бу-
дем пытаться «зайти» с ними в 
региональные и федеральные 
программы и получить софи-
нансирование. 

Продолжится и работа по 
садикам. Нам удалось отремон-
тировать детский сад №  10, на 
очереди – № 20. Еще пять са-
диков, в том числе с ясельны-
ми группами, планируем по-
строить с нуля. Один или два 
детских сада – в зависимости 
от финансирования – начнем 
возводить уже в этом году. 

К вопросам, касающимся 
ремонта и строительства обра-
зовательных учреждений, мы 
стараемся подходить макси-
мально ответственно. Если ка-
питально ремонтировать, то 
полностью все – от кровли до 
подвалов. И обязательно благо-
устраивать прилегающие спор-
тивные площадки. А если стро-
ить, то, как говорится, на века. 

– У нас много читателей в 
Нижнем Тагиле, постоянно по-
лучаем от них обратную связь. 
В частности, знаем, что их ин-
тересует судьба территории 
бывшей воинской части в ми-
крорайоне Выя, где сейчас сно-
сят корпуса. Уже понятно, что 
будет построено на этом ме-
сте?

– На территории части бы-
ло 13 сооружений, возведен-
ных в 1960–1970 годах. Когда в 
2000-е военные ее закрыли, их 
передали в собственность му-
ниципалитета. Все здания бы-
ли обследованы и в итоге при-
знаны не подлежащими для 
восстановления и опасными 
для жителей микрорайона. В 
прошлом году мы начали их 
сносить, в мае текущего года 
рассчитываем завершить ра-
боты. На месте части планиру-
ем построить детский сад с яс-

лями на 170 мест и физкуль-
турно-оздоровительный ком-
плекс. По срокам пока сказать 
не могу – все будет зависеть от 
финансовых возможностей 
муниципалитета. 

– Еще вопрос от наших чи-
тателей. Когда будет завершен 
капитальный ремонт старей-
шего медучреждения города – 
Демидовской больницы?

– По плану – к лету теку-
щего года. Больницу оснастят 
новым оборудованием, бла-
гоустроят прилегающую тер-
риторию. Несмотря на то, что 
учреждение подведомствен-
но областному министерству 
здравоохранения, я регулярно 
бываю там, с главврачом Сер-
геем Овсянниковым мы на свя-
зи. Больницу посещают более 
15 тысяч тагильчан, ежеднев-
но врачи принимают до 250 
пациентов, и то, что впервые с 
1970-х годов она начала ремон-
тироваться, – большое событие 
для Нижнего Тагила. 

Кстати, впереди у нас еще 
один большой проект в сфере 
здравоохранения – строитель-
ство детской многопрофиль-
ной больницы на Уральском 
проспекте. Она будет обслу-
живать более 135 тысяч детей. 
Проект поддержали Прези-
дент России Владимир Путин 
и губернатор Евгений Куйва-
шев. Сейчас минздрав готовит 
техническую документацию, в 
2024 году планируется начать 
стройку, в том числе с привле-
чением федеральных средств. 

«Битвы» 
за красоту

– А в части развития и по-
вышения качества улично-до-
рожной сети что-то делать 
планируете?

– Конечно. С 2019 года Ниж-
ний Тагил участвует в нацпро-
екте «Безопасные качествен-
ные дороги». За это время в го-
родском округе отремонтиро-
вано почти 90 километров ав-
тодорог, на эти цели из феде-
рального бюджета привлечено 

2,5 млрд рублей. В прошлом 
году мы вложили в дороги 
почти миллиард рублей. 
В этом году на ремонт бу-
дет потрачено 800 мил-

лионов. Делаем улицу 
Фрунзе – вместе с тро-

туарами, улицу Ми-
ра – в дорожной 

плитке, улицу 
Тагилстроев-

скую, Черноисточинское шос-
се от улицы Кирова и другие 
участки – всего почти 71 ты-
сячу квадратных метров. Кон-
тракты с подрядчиками заклю-
чены, работы начинаем в мае. 
Кроме этого, в рамках нацпро-
екта продолжим реконструк-
цию путепровода над железно-
дорожными путями в районе 
улицы Циолковского. 

– Нижний Тагил – один из 
немногих свердловских му-
ниципалитетов, где ежегод-
но благоустраиваются не толь-
ко общественные, но и дворо-
вые пространства. Какие тер-
ритории будут облагорожены 
в этом году?

– Благоустраиваем три об-
щественных зоны – Нижне-
выйский сквер, пешеходную 
зону на Гальянке вдоль Черно-
источинского шоссе и нечет-
ную сторону Ленинградско-
го проспекта. Территории бы-
ли выбраны в прошлом году в 
ходе народного голосования. К 
слову, активность жителей тог-
да зашкаливала, горожане бук-
вально «бились» в интернете. 

Что касается дворов, в этом 
году будет выполнено благоу-
стройство двух таких террито-
рий – по улице Зари, 99 и ули-
це Дружинина, 39. Общая пло-
щадь обновленных дворовых 
пространств превысит 35 ты-
сяч квадратных метров. Делаем 
все: тротуары, проезды, наруж-
ное освещение, озеленение, ма-
лые архитектурные формы, ур-
ны и лавочки. Ставим игровые 
комплексы для детей разных 
возрастов, спортивное обору-
дование и тренажеры для улич-
ной гимнастики. К примеру, во 
дворе на Дружинина, 39 поя-
вится баскетбольная площад-
ка с резиновым покрытием и 
игровая конструкция «Само-
лет». А на свободном участке за 
этим домом – «гостевая» пар-
ковка. 

– Судя по тому, что вы рас-
сказали, ремонтно-строитель-
ный бум в Нижнем Тагиле в 
ближайшие два-три года про-
должится…

– Скажу больше – мы рабо-
таем на более длительную пер-
спективу. Достойно отмети-
ли 300-летие, теперь двигаем-
ся дальше. Сейчас наша главная 
задача – не снижать темпы раз-
вития, набранные перед юби-
леем. Нужно не только сохра-
нить, но и преумножить нара-
ботанный тогда опыт. Надеем-
ся, что у нас все получится. 

Юлия БАБУШКИНА
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На скалодроме 
во Дворце детского 
и юношеского 
творчества 
можно проводить 
соревнования 
любого уровня
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Новый мост через Ницу, корабль для Сухого Лога, стела 
с триколором – «Областная газета» рассказывает о самых 
интересных событиях, которые произошли в свердловских 
муниципалитетах.

 Бобровское (Слободо-Туринский район)

Возле села открыли новый автомобильный мост через 
реку Ницу. Об этом сообщает газета «Коммунар» со ссылкой 
на администрацию муниципалитета.

Старая деревянная переправа, по которой жители трех 
населенных пунктов района – села Ницинского, поселка Звезда и 
деревни Юрты – напрямую ездили в Ирбит, Байкалово и Екатеринбург, 
прошлым летом обрушилась в воду под тяжестью самосвала. В 
результате людям приходилось делать 50-километровый крюк.

Было решено построить новый мост – из областного бюджета на 
него было выделено 45 миллионов рублей. Сооружение возвели в 
рекордные сроки: подрядчика нашли в ноябре, а на прошлой неделе 
по мосту вновь поехали автомобили.

 Чащино (ГО Нижний Тагил)

В поселке построили современный фельдшерско-акушерский 
пункт (ФАП). В нем будут получать медицинскую помощь более 
100 жителей, которые раньше были вынуждены ездить для 
этого в город.

Как сообщает информационное 
агентство «Все новости», в 
строительство и оснащение объекта 
вложено около 10 миллионов 
рублей. В больничном 
подразделении оборудованы 
фельдшерский, акушерский, 
детский, прививочный кабинеты, 
помещение аптечного пункта.  

 МО Красноуфимский округ

На границе Красноуфимского района и Башкортостана 
установили новую въездную стелу, сообщает ВКрасноуфимске.ru.

Пятиметровая конструкция, выполненная в цветах российского 
триколора, с гербом района посередине, заменила стоявший на этом 
месте неприметный железный указатель. Средства на установку 
стелы были выделены из местного бюджета. На одной ее стороне 
– надпись «Красноуфимский район», на другой – пожелание 
«Счастливого пути».  Планируется, что такая же стела появится на 
въезде со стороны Артинского района. 

 Сухой Лог

Городской музей пополнился необычным экспонатом. Это макет 
сторожевого корабля, который подарил учреждению бывший 
моряк, член клуба моряков Сухоложья Владимир ЕФАНОВ.

Как сообщает издание «Знамя победы», Владимир является 
автором огромного количества предметов, которые можно увидеть 
на витринах в музейном отделе, посвященном морскому делу. 
Помимо макетов, умелец изготавливает исторические костюмы.

 Мартюш (Каменский ГО)

В поселковом музее сельской культуры открылась 
выставка «Время героев», посвященная памяти Героя России 
генерала армии Виктора ДУБЫНИНА и 80-летию Уральского 
добровольческого танкового корпуса.

Как пишет газета «Пламя», выставка представляет 80-летний 
путь военной истории нашей страны. В ее создании приняли участие 
воспитанники детских садов, ученики общеобразовательных 
школ и детских школ искусств, жители района и самого Каменска-
Уральского. В экспозиции представлены более 130 работ, 
выполненных в разных техниках.

Ольга БЕЛОУСОВА

ОБЛАСТЬ НА КАРТЕ
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